



校長室だより

武生第五中学校 校長室
令和5年 6月29日(木)
第10号

南越地区夏季総合大会を終えて…!

6月23日(金)、24日(土) 県中体連南越地区夏季総合大会が各会場で開催されました。武生五中からは、バドミントン部が万葉中学校体育館で、卓球部がアイシンスポーツアリーナで大会に参加しました。3年生は最後の大会ということで、気合いを入れて臨みました。そして、今大会から、応援の声掛けや円陣を組んでの声出しもできるようになり、活気のある大会が戻ってきました。私は、初めてバドミントン競技を見ましたが、そのスピード感、集中力、一瞬の判断力に圧倒されました。そして、一打にかける想いが伝わってきました。五中の生徒も、互いに励ましあいながら、一生懸命戦う姿に感動しました。勝って喜ぶ姿、負けて悔しくて涙を流している姿もありましたが、最後は笑顔で記念撮影していました。この大会を通して、いろんなことが経験できました。卓球部も本当によく頑張っていたと聞きました。応援に行くことはできませんでしたが、いい笑顔で終わることができたのではないかと思います。今回、経験したことを活かして、次の新たなステージに突き進んでほしいと思います。

最後に保護者の方々におかれましては、大会に来ていただき、温かい声援や励ましのお言葉、本当にありがとうございました。

【大会結果】

<バドミントン部>

団体戦 男子優勝 …県大会出場

個人戦

※配付したお便りをご覧ください。

<卓球部>

団体戦 男子3位

個人戦

※配付したお便りをご覧ください。

